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○研究発表会が行われました
１１月５日（金）、大原中学校を会場に「ふるさとの人と自然を愛し、将来の夢に向け

て前進できる生徒の育成」というテーマのもと、岡山県へき地・複式教育連盟研究発表会

が開かれました。昨年度から２年間かけて取り組んできて、この日はそのまとめとも言え

る発表会でした。市内外から多くの参加者が来られました。前日の大掃除や準備から、当

日の１･２年生の研究授業、そして、３年生のふるさと学習発表と生徒がよく頑張り、多

くの方に大原中学校の良さや頑張っている姿を見ていただく機会になりました。

～参加された方の感想より～

・「郷土学習発表会」について、ふるさとに誇りを持ち、自分たちに何ができるか、課題をどう解決して

いくかなど未来志向の発表会でした。合唱、最高でした。

・３年生の総合発表は、大原という地域の伝統や文化を深く知り、続けるため、引き継いでいくため、

自分たちにできることは何かを探究し、成果をわかりやすく発表していた。

・通りすがりに生徒があいさつしてくれていた。とても気持ちよかったです。１・２年生でグループ学

習になると、自分の意見を持ち、しっかり伝えられる生徒が沢山いた。

・生徒の皆さんの意欲的な姿が印象的でした。３年生の発表素晴らしかったです。

○躍進！大原中 秋季県総体
１１月７日（日）・８日（月）に県秋季総体が行われました。

大原中学校の代表として大舞台でも物怖じすることなく、練習

の成果を発揮し頑張りました。

【結果】○ソフトテニス男子 団体 1回戦惜敗

個人 新免柊也さん・森安天馬さんペア 1回戦惜敗

安藤 快さん・福田昂矢さんペア 1回戦突破・2回戦惜敗

○陸上競技 １００Ｍ１年男子 小林 伯さん ３位

山本大貴さん 惜敗

○新生徒会発足・生徒総会
１･２年生を中心とする新生徒会体制がスタートしました。

１０月末には生徒総会が行われ後期の生徒会活動について真

剣に話し合いが行われました。３年生から引き継いだバトン

を継続・深化し、より充実した生徒会活動に向けて頑張って

ください。そして、今まで以上に生徒一人一人が輝き、楽し

く活気ある大原中学校を目指して生徒全員で取り組んでいき

ましょう。

2 中間・1 日の平 1 学 期 中

○期末テストに向けて 均学習時間(分) 間より UP
早いもので１１月も半分以上が過ぎました。今年も残り１ １A 142 14 人

ヶ月余りです。２学期のまとめである期末テストが近付いて １B 134 16 人
きました。目標を決めてしっかりと準備をし、テストに臨ん ２A 95 15 人
でください。メディアコントロールチャレンジカードをうま ２B 110 17 人
く活用し、計画的に学習時間を確保することが大切です。前 ３A 137 17 人
回の中間テストよりも前進、進化できるよう頑張りましょう。 ３B 115 16 人

みがきあい

ささえあい

そだちあう


